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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定 ８月３１日 移動例会→９月３日納涼会 

       ９月 ７日  

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ． ７（通算Ｎｏ．2489） 

 

２０１６年 ８月２４日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

ツウンバ交換学生帰国報告 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/


８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

2 

例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．６（Ｎｏ．2488） ８月１０日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎ガバナー研究会報告 

     ◎地区国際奉仕委員会活動報告 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  アミン・タンジラさん 

こんにちは、暑いですね。エアコンの付いていない部屋に住んで

いますが、あと一年なのでいいかなぁ・・・・と。 

10Ａくらいなので、エアコンと扇風機を一緒につけると・・・・・・ 

夏を好きになろうと思いました。ブログに書きました。夏について、

夏の暑さが美しさだと思いました。バングラデシュは、夏が長いので

嫌です。粘土でフィギアを作りましたが暑さで溶けそうです。 

 

 

 

 

ロータリー財団表彰 

 

染谷秀雄会員  田上秀雄会員  青木清人会員  草間春正会員  島田 勝会員  隅屋祐三会員 

倉持功典会員  五木田利明会員  熊谷 昇会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

納涼会、８月１９日（金）が締切となっております。返信をされていない方、宜しくお願い致します。 

 

国際奉仕委員会  瀬戸隆海委員 

ツウンバ派遣学生の乗った飛行機がトラブルに遭い、グアムに緊急着陸をしましたが、８月８日（月）に無事に

到着しました。 
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社会奉仕委員会  秋田政夫委員長 

報告内容「常総市との共同開催事業、水害から学ぶ歴史教育事業」について 

７月２６日に常総市窓口担当課、生涯学習課との第１回目打ち合わせを行う。 

打ち合わせ内容（４事業について） 

１． 水害の歴史パネル写真展覧会の開催（開催セレモニーを行う） 

９月１日～９月３０日、石下地区地域交流センターにて 

１０月１日～１０月３１日、水海道地区生涯学習センターにて展示 

展示終了後はデジタル化し、インターネットにて公開する。 

２． 常総市の主な歴史遺産と地形の変遷を学ぶ 

市内の小学５年生を対象に４０名を一般公募し、１０名単位の班ごとに事業を行う。 

事業実施日：平成２８年１１月、平成２９年１月、３月、５月（第３土曜日） 

参加者：ロータリークラブ会員、常総市職員、小学生（ロータリークラブ会員については、後日参加日程

を作成し協力を頂く） 

移動手段：大型バス、合計４回 

事業内容：ドローンを購入し、一言主神社、坂野家住宅、豊田城、昭和６３年小貝川の決壊現場、今回の

鬼怒川決壊現場の地形の変遷、風景を見学する。 

３． ２の事業と同日に水海道地区生涯学習センターにおいてジオラマを作成する。 

時間：午後の部 

事業内容：参加小学生、ロータリークラブ会員、職員によって常総市の立体模型を作り、水害地域及び

危険地域を表示して危険予知を学ぶ。作成後は、奨学学習センターに常設展示 

４． 常総市内の公共施設、民間施設等に水害水位計を製作し、設置する。 

事業内容：当初の企画では、８カ所に水位計ポールを立てる予定で専門業者に打診したところ、高額な

費用になってしまうことからステッカー等に変更し、より多くの地域に設置を考えている。なお、水位計は

昭和６３年、昭和１３年、今回の水害水位を表示する。 

事業予算：１,６０２,１１９円 

       内容（社会奉仕委員会、地域奉仕プロジェクト、地区補助金）を充当する。 

広報：新聞掲載、市報、ロータリーの友、その他 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

理事会報告 

１． 納涼会詳細について・・・会費等の件 
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２． 予算（案）について・・・・別紙 

３． ロータリー財団１００周年協力金について・・・・＠250×53名＝13,250円 ワンコインより拠出 

４． グランドゴルフ大会協賛について・・・次年度で打ち切り 

              ・・・・・・・・・・・・・・・・承認される・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

９月１４日（水） 例会終了後に現況報告書の製本作業を致します。ご協力お願い申し上げます。 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

今日は２００９年８月のロータリーの友の『言いたい、聞きたい』の中から紹介さ

せて頂きます。 

テーマは“ロータリーは異重構造と知ろう。”投稿者は、埼玉県岩槻ロータリー

クラブ 小宮 勝男さんです。 

長年愛してやまないロータリーだが、考えるに一風変わった構造になってい

る。 

ロータリアン、クラブといったフィールドでおれば、独立した個人が苦楽を共

にし、互いに尊敬し合い、友情を育むという全人格的な組織である。 

一方、国際ロータリー（ＲＩ）、クラブの視点でみると、これはクラブを会員とする機関であって、非人格的な

性格となる。 

つまり、全人格的なクラブ、ロータリアンと全く性格の異なるＲＩ、クラブという機関とが一緒になって、ロータ

リーを構成している。私が二重構造と言わず、異重構造と言う所以だ。 

異重構造は、ロータリーの先人の知恵だったと思う。異なった要素がうまくかみ合うと、乗数的効果を挙げ

る例は少なくない。ただし、異重構造を順調に維持するためには、常にそのことに対する認識と適切な対応

が必要である。もし異要素同士のかみ合いがうまくいかなくなると、マイナスの乗数的効果が表れ、思いがけ

ぬ大きな痛手を被ることに成りかねない。 

ロータリーの会員減少が叫ばれだして、１５年が過ぎた。クラブ、会員ともに疲弊している。必死に探してい

るロータリー復活の合鍵も、案外こんなところにあるのかもしれない。 

このような投稿でした。 

これを読んで手続要覧を開いてみると、最初の３ページの頭に国際ロータリーの会員組織として、「ロータ

リークラブはその会員であるロータリアンによって構成される。一方、国際ロータリー（ＲＩ）は、ロータリークラブ

によって構成される」と書かれています。 

先程申し上げた通りの人格的クラブと非人格的な国際ロータリー（ＲＩ）が説明されています。続いて手続要

覧には、効果的なロータリークラブ、活気あるクラブとなるためのベストプラクティスと続きます。 

それぞれの人格的クラブが活力ある活動をする事が、会員増強、そしてロータリーの復活にかかっていま

す。 

 

２０１６－２０１７年度 予算について 

別紙の通り 

如何でしょうか。             ・・・・・拍手・・・・ 

ありがとうございます。それでは（案）をお取りいただき、この予算に基づき一年間クラブ運営を進めたいと思

います。 

 

ガバナー会報告   北村 仁パストガバナー 

２０１６－２０１７年度ガバナー・元・次期ガバナー懇談会が７月１日東京にて開催され

ました。この懇談会は、毎年７月１日に開催され、日本におけるＲＩ理事、ＴＲＦ管理委

員等の役員の紹介と新年度に向けて各役員の抱負が発表されます。 
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本年度は、約６００名の参加があり、ホテルニューオータニに於いて盛大に行われました。当地区からも白戸

ガバナーをはじめ１３名が参加致しました。 

主なる議題は、ロータリー財団１００周年記念、日本ロータリー１００周年記念についての協力要請、日比谷国

際基督教大学学長からの東ヶ崎 潔記念ダイヤログハウス募金への感謝の言葉等がありました。 

次に、第４５回ロータリー研究会案内、アトランタ国際大会案内、第１４回日韓親善会議案内があり、各ガバナ

ーエレクトの自己紹介で閉会となりました。 

 

地区国際奉仕委員会活動報告  石井康弘地区国際奉仕委員会 世界社会奉仕委員 

  

  

      

    



８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

6 

  

        

 

出 席 報 告   雨谷道夫委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３７名 １６名 ０名 ５名 ７９．２５％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥19,000    累計 ￥344,000  

中元です。ニコニコボックスにゆるしを請います。瀬戸さん、ありがとうございました。  斎藤会員 

ツウンバ行きの学生の皆さん、何とか無事到着しました。健闘を祈ります。  北村（英）会員 

交換学生の様子が大澤さんのフェイスブックでご覧になれます。私もツウンバロータリアンとフェイスブック友

達になりました。   石塚（克）会員 

孫が生まれました。   倉持会員 

アミン・タンジラさん、ようこそ！！明日から長期連休です。どうぞお体ご自愛下さい。  石井会員 

米山奨学生のユキちゃん、ようこそいらっしゃいました。  武藤会員 

猛暑の折、健康で頑張りましょう。   秋田会員 

酷暑続く折、皆様ご自愛下さい。   青木（英）会員 

高校野球とオリンピックで寝不足です。  大澤会員 

早退します。   五木田（利）会員 

例会欠席しました。   二本松・鈴木（茂）  各会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 


